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DISCUSSIONE C.C.PUNTO 6)RENDICONTO DI GESTIONE 2018 : RETTIFICA DEGLI 

ALLEGATI 9 (CONTO ECONOMICO 2018) E 10 (SITUAZIONE PATRIMONIALE 2018) E 

CONSEGUENTE RETTIFICA DEL BILANCIO CONSOLIDATO 2018;   

Presidente Andreani: “La parola sempre al Sindaco.” 

Sindaco: ”Si tratta di una delibera  esclusivamente tecnica proposta dal Responsabile del servizio 

Ragioneria perché c’è semplicemente da fare delle rettifiche nel rendiconto di gestione 2018 per 

quanto riguarda conto economico e stato patrimoniale come sapete con l’armonizzazione del 

bilancio dei Comuni l’armonizzazione contabile avvenuta con d.lgs 118/2011 i Comuni sono stati 

costretti a redarre anche conto economico e stato patrimoniale e in realtà sarebbe la forma contabile 

delle aziende private, gli enti pubblici non hai mai avuto in Italia questa struttura contabile ma 

hanno sempre avuto e tutt’ora hanno una contabilità finanziaria di competenza e di cassa e non 

hanno mai avuto una contabilità economica patrimoniale, quindi stato patrimoniale e conto 

economico  …. con quel d.lgs sono stati costretti i Comuni a fare anche questa ma sostanzialmente 

cosa fa il Ragioniere? Lo faccio solo per dirlo, dato che probabilmente è la prima volta che se ne 

parla, insieme al Revisore prendono il nostro bilancio consultivo e cercano di riscriverlo in forma di 

stato patrimoniale e conto economico, ma vi assicuro che e qua trovate gli allegati è un qualcosa di 

assolutamente, non veritiero perché dico questo non perché è fatto male è fatto bene, ma il problema 

è nella fonte di questa norma, quando hanno detto di fare questo, abbiamo il Comune avrebbe un 

patrimonio netto immenso, ora non mi ricordo la cifra ma 30.000.000€ di patrimonio netto 

evidentemente non abbiamo, questo mi sembra abbastanza evidente e quindi nel rifare queste 

scritture contabili nel 2018 hanno visto adesso che devono riportare alcune voci da una voce dello 

stato patrimoniale ad un’altra quindi hanno proposta questa delibera. Solamente questo.” 

Presidente Andreani:” Interventi ci sono? Si mette a votazione alzi la mano i contrari? Nebbiai, 

Vannucci Rossi” 

Segretario Generale:” Tre contrari? Che sono Rossi Nebbiai e Vannucci va bene?” 

Presidente Andreani:” Astenuti? Tafi, il resto favorevole immediata eseguibilità? Stesso esito. 

Passiamo all’ultimo ordine del giorno.” 


